

# Goblog

## Bupati Jeje Resmikan Mesjid Al-Ihsan Desa Cikalong Kecamatan Sidamulih

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.GOBLOG.CO.ID](http://PANGANDARAN.GOBLOG.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 11:26



PANGANDARAN JAWA BARAT – Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata meresmikan/Gunting Pita Mesjid Al-Ihsan Dusun Citembong RT 01/03 Desa Cikalong Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran.

Acara dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Asep Noordin H.M.M., Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran Joane Irwan Suwarsa M.Si., Alif Suhendi, M.Si., Kepala Desa Cikalong Ketua MUI Desa, Para Pemuka Masyarakat (10/08/2023).

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya menuturkan, "Setiap melakukan pembangunan Mesjid selalu bersama sama antara Pemda, teman-teman dan Pihak lain sehingga bisa terselesaikan dengan baik.

Tahun ini kita sudah membangun 15 mesjid dan semua selesai atas terciptanya kerjasama dengan semua pihak," katanya.

Menurut Jeje, meskipun keadaan keuangan terbatas kita menciptakan pola kebersamaan termasuk dengan pengusaha akhirnya bisa selesai. Seraya Menambahkan Meskipun membangun Mesjid itu susah tapi bisa selesai.

Yang paling sulit kita lakukan setelah selesai membangun Mesjid, bagaimana cara memakmurkannya atau mengisi Mesjid...ya karena karena hal tersebut butuh kesadaran masing-masing pihak.

Di mana-mana dibangun Mesjid besar dan bagus, akan tetapi kadang hanya diisi oleh beberapa baris saja.

Mari kita kerjakan bersama agar masjid yang telah dibangun terus diisi dan dimakmurkan...Ayo setiap waktu sholat kita lakukan di mesjid bersama agar ibadah kita semua lebih baik dan sempurna," katanya.

BupatiJeje melanjutkan bahwa, pembangunan Mesjid ini sangat luar biasa dan selesai dalam waktu hanya 90 hari saja.

Saya melihatnya dalam pembangunan Mesjid ini telah tercipta kebersamaan dengan sistem gotong royong masyarakat secara kekeluargaan dengan baik," katanya

Tambah Jeje, desa Cikalong ini akan mendapatkan Bantuan untuk pembangunan Gor dari Kementrian Pemuda dan Olah Raga, dan di Desa Pejaten Mendapat Bantuan Lapang Olah Raga. Untuk itu silahkan persiapkan tanah nya sesuai kebutuhan karena secepatnya akan dilakukan pengontrolan dari pihak Kementrian," ujarnya.